



VAAR Yacht Furniture incarne l'excellence artisanale au service du design nautique de prestige. À sa tête, Fulvia Ciapparelli Tissi, Directrice Créative passionnée, imagine et conçoit des pièces uniques, fabriquées à la main en Italie, alliant innovation, durabilité et élégance. Spécialisée dans les éditions limitées pour yachts d'exception, elle sélectionne avec soin matériaux responsables et savoir-faire d'exception. Chaque création est sur mesure, née d'une collaboration étroite avec les armateurs, chantiers navals ou architectes. Grâce à un contrôle rigoureux de chaque étape, VAAR offre des objets au raffinement rare, pensés pour durer en mer comme sur terre.

*VAAR Yacht Furniture embodies handcrafted excellence and sustainable innovation in luxury yacht design. At the helm is Fulvia Ciapparelli Tissi, its passionate Creative Director, who curates and designs exclusive, limited-edition pieces—each handcrafted in Italy with meticulous attention to detail. With a focus on eco-conscious materials and artisanal techniques, VAAR creates bespoke furniture tailored to the unique needs of each client. Working closely with yacht owners, shipyards, and architectural studios, the brand delivers exceptional, timeless objects. Every VAAR creation is a testament to refined design, durability, and the art of made-to-measure luxury.*